

2025年12月28日 主日礼拝

司 会 ①大枝兄 ②藏本兄 ③中村洋兄(佐々木姉)

祈 祷

奏 楽

贊 美 聖歌292番「今まで守られ」
(主を喜ぶことは)(み手の中で)

使徒信条

聖 書 ①④ ヨハネの黙示録4章1~11節 (P390)
②③ ペテロの第二の手紙3章8~10節(P374)

音 楽 ① プレミアムクワイア(V)
②③ 岸義紘先生(サックス演奏)

メッセージ ①④ 「ここへ上って来なさい」 小山英児教育牧師
②③ 「神様の救いのご計画とすべての人の救い」
岸義紘先生

贊 美 「輝く日を仰ぐとき」(聖歌480番・1節と5節) 献金

頌 栄 「主の祈り」 アーメン

祝 祷 大川従道主任牧師

「神は、すべての人が救われて、真理を悟るに至ることを望んでおられる。」
(一テ二二二の四)

【大和ニュース】

- ☆今日は一年最後の日曜日。深い悔い改めと共に信仰の祈りをささげましょう。
- ☆本日は超ご多忙の岸義紘先生をお迎えで感謝です。聖務のため祈ります。
先生の新しい書物は内容が深く新鮮です。ロビーでサインして下さい。
- ・「年末感謝献金」は、受付の袋をご利用下さい。
- ・本日、アブラハム会は3階、12時半。青年、学生、ヤンチャあり。
- ☆「初詣礼拝」は、1月1日11時から。説教は大川牧師。特賛は香月ご夫妻。
(礼拝後、記念撮影をいたします。牧師就任55回目の元旦です。)

- ☆「年末リババアル祈祷会」は、31日(水)19:00。説教は梶山直樹先生。
(梶山師はニュータウンカルバーフェローシップ牧師。都筑ふれあいの丘駅から徒歩2分)
- * 主日礼拝人数 ①108人(202) ②243人(177) ③348人(232) ④21人=1331人
定例祈祷会 水曜66人(117) 木曜165人(79)=427人 ※()内は YouTube のライブ人数

石の枕

先週の日本経済新聞に、NASA(米航空宇宙局)惑星科学者マーク・マトニー氏が、すごい論文を発表された。

ベツレヘムの星は新約聖書のマタイによる福音書に登場。星がその動きで東方の三博士を幼子イエス・キリストの元へ導き、ベツレヘム上空で静止したと伝えられている。Xマスツリーのてっぺんに輝く星は、これを指している。

マトニー氏は古代中国の史書「漢書」に記録された、紀元前5年に観測された彗星に着目。軌道モデルを解析した結果、地上の一部からは星が動いた後で一時的に静止したように見えた可能性があると指摘した。

マトニー氏は米FOXテレビのインタビューで、「これ(ベツレヘムの星の真否)は科学者が何百年も取り組んできた宿題だ」と説明。その上で、「私の目的はベツレヘムの星を証明することよりも、『天体がこのような動きをするはずがない』という考えを否定することだ」と述べた。

*大川評：科学的説明がなくても、星がベツレヘム上空で止まったということは、信じられる。神様は今年も来年も不思議をなさってくださるWonderful Godである。イザヤ書9章6節には「不思議な助言者」とある。

世界は不思議で満ちている。私の人生も不思議がいっぱいあふれている。



☆次は、本日の説教者、岸義紘牧師の作詞。ご一緒に歌いましょう。聖歌480番の5節に加えます。『輝く日を仰ぐとき』

そのとき よみ(陰府)に眠れる
家族と仲間たちは
めざめて 主イエスを信じ
み国に迎えられる

おりかえしは同じ。

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう！

Aコース：黙示録19章～マタイ3章 Bコース：ゼカリヤ7章～創世記8章